
 

 

   学校だより 

「One-up」通信 
スローガン「団 結 －共によくなるために－」 

令和２年７月３日（金） 

水戸市立見川中学校 

NO:３（令和２年度） 

今年 見川中学校は “創立５０周年“です 
６月８日に通常の学校生活がスタートし１か月。部活動も再開し学校に活気が 

戻りました。１年生は学校生活にも慣れ，正式入部した部活動の場所で，先輩の 

アドバイスを受けながら頑張っています。さて，本年度，見川中は創立５０周年 

を迎えます。ＰＴＡの会長を中心とした役員さんと学校とで，生徒にとって思い 

出に残る行事や，記念になる品物などを協議してきました。その結果，記念品と 

して帽子を作ることになりました。今年は，８月７日まで登校となり，８月２４日から授業が開始されます。 

体育祭の練習や体育の授業時間に，熱中症予防に活用したいと思います。 

 

休校期間に生徒が仕上げた作品です 

 創立５０周年記念 体育祭  
本年度の体育祭は，９月５日(土)に実施予定です。コロナ感染予防のため対策をとりながらの実施となります。

そのため，種目数を減らし，生徒はお弁当無しで午前中の開催とします。また，保護者の応援人数も１家庭２名

までとさせていただきます。生徒用のテントは準備しますが，保護者応援用のテントは準備の都合上設営出来ま

せんのでご了解願います。詳しくは，決まり次第ご連絡いたします。 

令和２年度 見川中学校生徒総会 
昨日，放送による生徒総会が行われました。生徒総会は，見川中学校という社会の一員として自覚を高め

るために行う生徒主体の活動です。令和２年度の生徒会スローガン「初志貫徹」のもとに，今年１年間の学

校生活がもっとよくなるための様々な計画が報告されました。今年の生徒会役員を紹介します。 

生徒会長 佐々木 大輝さん 副会長 関澤 海音さん 佐藤 怜さん 永井 鈴椛さん  
常任委員 関口 佳汰さん，堀口 晴菜さん，佐藤 悠悟さん，菅井 陽向さん 中野 鈴さん 
     栗原 空さん 
生活委員長 仙波 実々さん 保健委員長 阿部 莉々子さん 体育委員長 久保田 舞羅さん 
美化委員長 丹治 駿人さん 福祉委員長 菅井 向日葵さん 図書委員長 鬼澤 春奈さん 
広報委員長 角田 裕一朗さん給食委員長 玉野 笑子さん  放送委員長 大江 知裕さん 
学級委員 
１年生   森  慶介さん 利根川 真琴さん 柳本 愛翔さん 佐藤 優羽さん 藤咲 拓海さん 
      山内 京香さん 松永 一輝さん  関 恭花さん  山縣 武史さん 山内 香乃さん 
      小口 大心さん 亀山 彩希さん   
２年生   赤須 奏太さん 佐川 瑚桜さん  前田 勇輝さん 鈴木 ちなつさん 佐藤 漣󠄁さん 
       角田 結菜さん 塙  亮さん    小林こずえさん 仲田 楓芽さん ザバツキ沙良さん 

 安井 悠馬さん 小沼 璃奈さん  横山 絢太さん 市川 莉子さん  
３年生   松永 宇宙さん 藤枝 ゆいのさん 早川 優良さん 澤田 依奈さん 後藤 穂高さん 

 今泉 遥さん   根本 蒼唯さん   柏  珀さん    堀江 陸斗さん 太田 涼風さん 
 松岡 航生さん 勝又 楓さん   
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